
ATA 79
REUNIÃO DO CONSELHO DA CIDADE

Reuniu-se virtualmente em reunião extraordinária o Conselho da Cidade de
Florianópolis, pela plataforma Google Meet, às dezesseis horas e sete minutos,
na data de 04 de abril de 2024. A reunião teve como pauta os seguintes
assuntos: 1- Convocação das Eleições Conselho da Cidade 2024; 2- Convocação
da Conferência da Cidade. (Formação da Comissão organizadora para
elaboração do Decreto de Convocação - Conferência da Cidade). A reunião está
disponível na íntegra no canal da Prefeitura Municipal de Florianópolis no
YouTube (https://www.youtube.com/@PrefeituradeFlorianopolis1). Nomes e
entidades presentes: Rafael de Lima (Presidente), Hélio Leite (titular CDL),
Carlos Berenhauser Leite (titular SINDUSCON), Rode Anélia Martins (titular
Floripamanhã), Cássio Taniguchi (suplente CDL), Ester Eloisa Addison (titular
AMOCAPÉ), Rodrigo Vieira (titular ACIF), Marco Antônio Medeiros Júnior (titular
SMI), Sérgio Luiz Platt Nahas (titular Sindimóveis), Jorge Getúlio Vargas
Freitas (titular Pró Coqueiros), Vinícius Loss (titular OAB), Juliano Richter Pires
(titular SETUR), Marcelo Guaraldi Bohrer (suplente SMPIU), Ivanna Carla Tomasi
(titular SMHDU), Humberto João dos Santos (suplente SMS), Kelly Mattos de
Figueiredo (titular SMC), Roberto Kern Gomes (titular IBGE), Miguel Angel
Pousadela (titular ABI), Isete Althoff (titular AMABA), Eugênio Luiz Gonçalves
(titular Conselho Comunitário Costa de Dentro), Paulo Douglas Teles Pereira
(titular Mangue Vivo), Salomão Mattos Sobrinho (suplente Floripamanhã),
Eduardo Florindo (suplente SMC), Alexandre Lopes da Rosa (titular IASC), Flávio
Schäfer (titular CREA), Sérgio Raulino, Alexandre Félix. O Sr Rafael de Lima,
Presidente em exercício, abriu a reunião saudando a todos e iniciando os
trabalhos, justificando a mudança no horário devido a uma convocação de
reunião no Tribunal de Justiça, a respeito de regularização fundiária. Outrossim,
informou que esta seria sua última reunião no caráter de Presidente - haja vista
seu futuro exoneramento devido à Lei Eleitoral - comunicando que a Sra Ivanna
Carla Tomasi seria designada à Presidência do Conselho. Isto posto, anunciou o
primeiro item da pauta: convocação das Eleições Conselho da Cidade 2024. A
Sra Ester Eloisa Addison, titular AMOCAPÉ, ressaltou as 3 (três) atas que os
conselheiros precisavam receber para análise. O Sr Rafael de Lima, Presidente
em exercício, informou que a solicitação seria colocada na pauta da próxima
reunião ordinária. A Sra Ester Eloisa Addison, titular da AMOCAPÉ, ainda
salientou que os conselheiros precisavam de tempo hábil para análise do
material. O Sr Rafael de Lima, Presidente em exercício, ressaltou que o
objetivo da reunião seria o de formar a comissão organizadora para a
Conferência. O Sr Eugênio Luiz Gonçalves, titular do Conselho Comunitário
Costa de Dentro, questionou se o Regimento atualizado já teria sito publicizado,
ressaltando a relevância jurídica desse ato. O Sr Presidente afirmou que isso
seria feito, mas ressaltou que as alterações foram aprovadas em reunião
predecessora. Desta forma, solicitou à Secretaria que encaminhasse aos
conselheiros a ata da reunião que aprovou tais alterações. A Sra Ester Eloisa
Addison, titular da AMOCAPÉ, corroborou a fala do Sr Eugênio. Realizadas as
considerações, O Sr Presidente apresentou as propostas para a comissão
organizadora: composição de 5 (cinco) servidores de carreira do Município,
prazos: Inscrições do dia 02 a 13 de maio, Resultado inscrições no dia 17 de
maio, Recursos de inscrições indeferidas entre 20 e 27 de maio, Homologação
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final das inscrições no dia 03 de junho, Votação no dia 06 de junho, Apuração dos
votos no dia 06 de junho, Resultado das eleições (DO) no dia 07 de junho,
Nomeação dos Conselheiros (DO) no dia 10 de junho e Posse dos Conselheiros
Summit Cidade entre os dias 24 e 26 de junho. O Sr Carlos Berenhauser Leite,
titular SINDUSCON, sugeriu um ajuste na data, solicitando mais dias entre a
homologação e a votação, para uma melhor articulação. Outrossim, o mesmo
propôs que a votação ocorresse no dia 13 (treze) de junho. O Sr Rafael de Lima,
Presidente em exercício, afirmou que foi seguido o mesmo padrão de prazos da
última eleição, frisando a necessidade de apresentação dos resultados no dia 09
(nove) de junho, devido ao término do atual mandato. A Sra Ester Eloisa
Addison, titular da AMOCAPÉ, questionou sobre as representações do Distrito
de Ratones e Santo Antônio de Lisboa. O Sr Presidente explicou que a eleição
ocorreria por região, não por Distrito. O Sr Vinicius Loss, titular da OAB, sugeriu
antecipar a etapa da homologação, ressaltando também sobre não haver
necessidade dos representantes atuais comprovarem sua participação no ato da
inscrição. O Sr Rafael de Lima, Presidente em exercício, comentou sobre a
possibilidade de implantar uma prerrogativa no edital para essa questão. O Sr
Vinicius Loss, titular OAB, sugeriu acréscimo da seguinte redação: “salvo se já
compõe o Conselho da Cidade” no inciso VI do Art. 6º. O Sr Jorge Getúlio
Vargas Freitas, titular Pró Coqueiros, corroborou a fala do Sr Eugênio, no
sentido da irregularidade da votação do Edital de eleição do Conselho da Cidade,
em virtude da falta de eficácia da alteração do RI, pois ainda não foi publicado em
Diário Oficial. O Sr Eugênio Luiz Gonçalves, titular do Conselho Comunitário
Costa de Dentro, rememorou entraves na eleição anterior, no âmbito do cadastro
no endereço da entidade, solicitando que tal ponto do edital fosse revisto. O Sr
Presidente afirmou que a entidade poderia possuir endereço registrado no
estatuto ou no CPNJ. A Sra Rode Anélia Martins, titular Floripamanhã,
comentou sobre a necessidade da entidade possuir sede, devido ao código civil.
A Sra Ester Eloisa Addison, titular da AMOCAPÉ, corroborou a fala da Sra
Rode, relatando sua denúncia realizada no Ministério Público. O Sr João Achiles
Biasotto, Secretário Executivo, propôs a seguinte alteração de datas:
Inscrições do dia 02 a 10 de maio, Resultado inscrições no dia 16 de maio,
Recursos de inscrições indeferidas entre 17 e 22 de maio, Homologação final das
inscrições no dia 27 de maio, Votação no dia 06 de junho, Apuração dos votos no
dia 06 de junho, Resultado das eleições (DO) no dia 07 de junho, Nomeação dos
Conselheiros (DO) no dia 10 de junho e Posse dos Conselheiros Summit Cidade
entre os dias 24 e 26 de junho. O Sr Presidente sugeriu a seguinte composição
para a Comissão Eleitoral: João Achiles Biasotto (secretário), Alexandre Félix
(presidente), Betina, Ricardo e Sandra. O Sr Miguel Angel Pousadela, titular
ABI, questionou a razão de a distribuição de representação por região não
constar no Regimento Interno. O Sr Rafael de Lima, Presidente em exercício,
ressaltou a divisão: 3 (três) Região Central, 3 (três) Norte da Ilha, 2 (dois) Região
Continental, 2 (dois) Região Sul da Ilha, 2 (dois) Região Leste da Ilha. Isto posto,
colocou em votação as propostas de alterações realizadas anteriormente.
Aprovadas com abstenção das entidades Conselho Comunitário Costa de
Dentro, ABI e AMOCAPÉ. O Sr Presidente comunicou aos conselheiros que o
Edital da Comissão seria publicado em forma de resolução no Diário Oficial e que
o segundo ponto de pauta - a Conferência - seria debatido em próxima reunião,
com a Presidência da Sra Ivanna. Outrossim, solicitou que os interessados a
compor a comissão organizadora da Conferência da Cidade se manifestassem

ATA 79 - Reunião extraordinária do Conselho da Cidade de 04/04/2024



por e-mail à Secretaria. Ficou definido como encaminhamento que a Secretaria
enviaria por e-mail as Portarias da Conferência Nacional e Estadual das Cidades.
O Sr Rafael de Lima, Presidente em exercício, reiterou o encerramento de sua
participação no caráter de Presidente do Conselho. A Sra Ester Eloisa Addison,
titular AMOCAPÉ, repercutiu bastante aquela denúncia que eu trouxe, na última
reunião, sobre a omissão e negligência da Prefeitura em cobrar dos ricos
devedores; então, lá de Santo Antônio me chamaram à atenção essa omissão
que é um verdadeiro crime contra os cofres públicos da cidade, que é de não
cobrar os índices construídos além do permitido; Santo Antônio de Lisboa, quem
vier almoçar, no sábado ou no domingo, pode ver; quatro prédios no centro
histórico, com ocupação total do terreno, com dois pisos excedentes e não há
uma placa ou uma informações de que eles estejam pagando pelos pisos
excedentes, por essa ocupação de 100% do terreno; isso é um crime contra os
cofres públicos da cidade; esses quatro edifícios foram autorizados pela atual
administração; inclusive como disse um morador de Sambaqui; o bairro fica com
todo o problema; problema de trânsito; aquela coisa horrorosa no centro histórico
e não ganha nenhum centavo na contrapartida; nem o bairro, nem a Prefeitura; a
Prefeitura tem que prestar contas sob pena de entidades comunitárias ajuizarem
ações de prestação de contas; a Prefeitura tem que mostrar quanto que aquele
empreendedor pagou por aqueles dois pisos a mais; inclusive foi aprovado um
Decreto exclusivo para isso, aqui no Conselho da Cidade. O Sr Rafael de Lima,
Presidente em exercício, propôs que a apresentação da Rede de Planejamento
- a qual facilitará na transparência dos recursos – estivesse presente nas pautas
das próximas reuniões ordinárias. O Sr Jorge Getúlio Vargas Freitas, titular Pró
Coqueiros, comentou que não tem sido observado o RI, particularmente, o Artigo
12, que não foi alterado, principalmente com relação às pautas das reuniões, que
têm que ser aprovadas pelo plenário, fato que tem sido ignorado repetidamente.
Em continuação cumprimentou Rafael, pela atuação como Presidente do
Conselho e, desejou felicidades na nova empreitada. O Sr Eugênio Luiz
Gonçalves, titular do Conselho Comunitário Costa de Dentro, comentou
sobre a falta de transparência do Município no que diz respeito aos indicadores. O
Sr Carlos Berenhauser Leite, titular SINDUSCON, parabenizou os trabalhos
realizados pela Presidência. Nada mais havendo a tratar, O Sr Rafael de Lima,
Presidente em exercício, agradeceu a participação de todos e finalizou a
reunião às dezessete horas e quinze minutos.

RAFAEL DE LIMA
Presidente em exercício

JOÃO ACHILES BIASOTTO
Secretário Executivo do Conselho
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